



PRIÍSTAS ACUSAN A MORENO DE ILEGALIDADES

LOS EXDIRIGENTES nacionales del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Dulce María Sauri Riancho, Pedro Joaquín Coldwell y Enrique Ochoa Reza, denunciaron la reciente reelección de Alejandro Moreno Cárdenas como presidente del partido, calificándola de "farsa" y de resultado de un proceso plagado de ilegalidades. Los exlíderes aseguran que la Asamblea Nacional que permitió esta reelección es "ilegal" y fue convocada bajo normas que no fueron aprobadas correctamente por el Consejo Político Nacional (CPN), como lo estipulan los estatutos del PRI.

La reelección de Moreno, según los exdirigentes, es un acto de "secuestro" del partido por intereses personales. Critican que esta decisión fue tomada a "puerta cerrada, sin propuestas, ni debate, ni



Sauri, Coldwell y Ochoa Reza denunciaron la reelección. Cuartoscuro

proyecto de futuro" y que "la militancia ha estado ausente". Además, subrayan que se trató de una asamblea restringida, con solo cien personas acreditadas para participar en cada mesa de discusión, limitando significativamente la participación de la base partidista.

Los exlíderes también señalan que esta reelección vulnera los principios de igualdad sustantiva y paridad de género que el PRI está obligado a cumplir según la Constitución y sus propios estatutos. Consideran que la posibilidad de que Moreno pueda reelegirse en dos periodos más es "inconstitucional y antiestatutaria", ya que impide la alternancia de género en la dirigencia.

Sauri Riancho, Joaquín Coldwell y Ochoa Reza expresaron su descontento con el TEPJF, al que acusan de ser permisivo al permitir que solo tres magistrados de la Sala Superior avalaran la reelección de Moreno. Según ellos, el Tribunal tuvo la oportunidad de actuar y decidió no hacerlo.

Redacción Contraréplica